



## Héctor Gómez,

**Detenido en 1973, fallece al poco tiempo de ser liberado.**

El “Piolín”, fue un camarada muy querido, de origen obrero, trabajó en la construcción y fue también camionero. Militó en el Frente Sindical del PCR y fue detenido en mayo de 1973 durante la gran represión contra nuestro partido previo al golpe.

Estuvo en el Penal de Libertad con el No 1303, allí lo recordamos por su sencillez y también por su firmeza comunista. Fue liberado en 1979 y a poco de salir, ese mismo año muere. Tenemos la convicción de que las torturas y los duros años de prisión tuvieron mucho que ver en esto.

Pero “el Piolín”, no murió, porque quien ha dado su vida por la causa de la clase obrera va a vivir siempre en cada lucha y en cada bandera roja empuñada.

---